



Peso	0.374 kg
Dimensiones	18 × 25 × 1 cm
Páginas	190
Año	2018
Edición	1era edición
Autor	Hospital de Pediatría S.A.M.I.C. Prof. Dr. Juan P. Garrahan
Editorial	Panamericana
ISBN	9789500695718

DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

El niño con problemas de la vía aérea superior constituye el principal motivo de consulta al pediatra en el área ambulatoria.

En este nuevo tomo de las Series de Pediatría Garrahan, se describe la actividad de un numeroso grupo de especialistas que ofrecen su vasta experiencia personal e institucional, con una revisión actualizada de la información científica relevante disponible para cada tema.

A diferencia de otros textos con literatura sobre el tema, se ha abordado cada tópico con criterio práctico y se ha decidido transmitir la información de manera tal de orientar al profesional en los algoritmos diagnósticos y en el manejo de los recursos terapéuticos. Con esta finalidad, todos los capítulos tienen su eje en diferentes casos clínicos en los que se analiza el enfoque clínico en forma detallada, la estrategia diagnóstica y las alternativas de manejo terapéutico.

El objetivo de esta publicación es transmitir la experiencia del Hospital Garrahan en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de estos niños y aportarle al pediatra los conocimientos que le permitan abordar estas patologías y mejorar la calidad de vida de sus pacientes.

DIRIJIDO A

Esta obra está dirigida a todos los profesionales interesados en el manejo de niños y adolescentes con enfermedades de la vía aérea superior, en las áreas de clínica pediátrica, otorrinolaringología, fonoaudiología, neumología y endoscopia. Los estudiantes de medicina y el personal de enfermería también encontrarán en estas páginas un invaluable recurso y herramienta de aprendizaje.

OBJETIVOS

La Dirección Asociada de Docencia e Investigación del Hospital de Pediatría S.A.M.I.C. "Prof. Dr. Juan P. Garrahan" reconoce el contenido de este volumen como un material con valor formativo dentro del proceso de desarrollo profesional continuo.

MÉTODO

En todos los capítulos se incluyen casos clínicos ejemplificadores con su evolución y desenlace, textos destacados con los conceptos más importantes y puntos clave para recordar. Acceso al texto en formato electrónico desde cualquier dispositivo y la posibilidad de obtener un certificado de horas académicas luego de aprobar un examen que demuestre el aprovechamiento de los contenidos. Se trata de una obra sólida y práctica, que transmite la experiencia de los profesionales de una institución del prestigio internacional del Hospital de Pediatría Prof. Dr. Juan P. Garrahan, dedicada a todos los pediatras dondequiera que trabajen al servicio de los niños.

Para acceder a los contenidos en su versión digital y rendir luego el examen usted deberá registrarse previamente. El examen se realiza online y, para su aprobación, se requiere contestar de manera correcta por lo menos el 60% de las preguntas. Existirán dos oportunidades para aprobarlo. Estará disponible luego de 2 (dos) meses del registro inicial del lector y podrá ser rendido hasta 6 (seis) meses después de esa fecha. Pasado este lapso, el lector NO tendrá posibilidad de rendir el examen. Para registrarse, por favor, siga las siguientes instrucciones:

- 1 - Ingrese en <http://campus.medicapanamericana.com/epin/>
- 2 - Ingrese en PIN el código que está debajo de la cubierta protectora y siga las instrucciones.

Índice de El niño con problemas de la vía aérea superior 1era edición

1. Otitis media

En este capítulo se presentan las definiciones de los diferentes tipos de otitis media, la etiología, el diagnóstico y el tratamiento. Se destaca la importancia para el pediatra general de una correcta técnica otoscópica y, mediante los casos clínicos presentados, se integra la información y se ofrecen valiosas herramientas para el manejo de esta patología tan frecuente en pediatría.

2. Faringoamigdalitis

La faringitis aguda es uno de los motivos de consulta más frecuente en pediatría ambulatoria. En este capítulo se repasan su etiología, diagnóstico diferencial, complicaciones y tratamiento. Se hace especial énfasis en las indicaciones de tratamiento antibiótico y en el manejo de pacientes portadores de estreptococo betahemolítico.

3. Indicaciones de amigdalectomía y adenoidectomía

Existen muchas controversias con respecto a las indicaciones de estas dos cirugías. En este capítulo, se exponen dichos debates y se brindan definiciones, indicaciones absolutas e indicaciones relativas y una guía para el manejo integral del paciente pediátrico luego de la intervención quirúrgica.

4. Estridor laríngeo

En este capítulo se presentan cinco casos clínicos mediante los cuales se realiza un recorrido por los diferentes tipos de estridor y la patología laríngea más frecuente. El material complementario incluye videos obtenidos por endoscopia que muestran cada una de estas patologías. Se brindan herramientas diagnósticas y terapéuticas valiosas para el pediatra general.

5. Tos crónica

La tos persistente o recurrente es uno de los trastornos más molestos en pediatría. En este capítulo, se presenta su clasificación según diferentes parámetros, su etiología y tratamiento. Los casos clínicos le permiten al pediatra general afianzar estos conceptos y contar con estrategias diagnósticas y terapéuticas para este grupo de pacientes.

6. Hipoacusia

La detección temprana de la hipoacusia es fundamental para el desarrollo del lenguaje en el niño. En este capítulo, se presentan los factores de riesgo, los métodos de pesquisa y los criterios de derivación al especialista que el pediatra general debe conocer para detectar la patología y acompañar a estos pacientes.

7. Rinosinusitis

La rinosinusitis es otro motivo de consulta frecuente en pediatría. Luego de una breve reseña anatómica y fisiológica, se presentan en este capítulo la clasificación, los factores predisponentes, los métodos diagnósticos y el tratamiento, con especial énfasis en los criterios e indicaciones de tratamiento antibiótico.

[Más de Pediatría »](#)

[Síguenos en Facebook »](#)